

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

一雨ごとに涼しくなる季節。雨の影響か、最近では電車の遅延が増えたように感じます。これは、もしかすると「無理をする社会」から「無理をしない社会」に変化しているからでしょうか。

さて、岸田総理による内閣改造によって、厚生労働大臣に武見敬三先生が就任されました。実は武見先生とは先月お会いしたばかり。長く親しくしていただいている先生が就任されましたので、メディセレスクール生には武見先生の署名入りである薬剤師免許をゲットしてほしいと思いました。

地方創生大臣に就任された自見英子先生とは、就任発表1週間前にお会いしました。大阪・関西万博も担当されるとのことで、阪神タイガースが「アレ」と呼んできた悲願のリーグ優勝を成し遂げたことで活気付いている関西を、より盛り上げてくれることを期待します。

また、「大阪万博にウチが出店することに決まったよ」と、ある薬局の社長が教えてくれたほか、「ウチはパビリオンを出すことにしたよ」と連絡してくださった企業の社長もあり、少しずつ万博への取り組みに関する話が耳に入るようになってきました。開催についてさまざま課題が取り上げられている中、このような話を聞いて少し安心しました。何かをきっかけに、社会が良い方向に進んでいけるようにしていきましょう。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子